

S



San Agustín

¿A qué época perteneció?

San Agustín, teólogo latino, perteneció al periodo anterior a Cristo. Nació en Tagaste el 13 de noviembre de 354 y falleció en Hippo Regius el 28 de agosto de 430.

¿En qué se desempeñaba?

Nació en el seno de una familia de heterogeneidad religiosa; su padre era pagano y su madre cristiana. Se educó en su ciudad natal y decidió estudiar retórica en Madauro. Se adhirió a las ideas del maniqueísmo y se ocupó de difundir esta doctrina por Cartago (374-383), Roma (383) y Milán (384).

Más tarde se alejó de esta filosofía tras recibir influencia de filósofos neoplatónicos. De esta manera comprendió que todas las cosas están subordinadas a Dios. Tras recibir una señal divina decidió retirarse con su madre, su hijo y sus discípulos a la casa de

su amigo Verecundo, en Lombardía, donde escribió sus primeras obras. En 387 se hizo bautizar por san Ambrosio y se consagró definitivamente al servicio de Dios. En 391 fue ordenado sacerdote y se consagró como un gran evangelizador. Más tarde, tras la muerte de Valerio, San Agustín fue nombrado obispo de Hipona.

¿Por qué fue tan importante?

Muchos estudiosos lo denominan como el gran teólogo de la iglesia católica, marcando a través de toda su obra a los católicos y al reconocido Santo Tomás de Aquino. Es considerado, junto con Jerónimo de Estridón, Gregorio Magno y Ambrosio de Milán uno de los cuatro más importantes Padres de la Iglesia latina. En 1925 fue proclamado Doctor de la Iglesia por el Papa Bonifacio VIII.

San Agustín

Tagaste 354 / Hippo Regius 430.
Teólogo latino.

¿CUÁLES FUERON SUS OBRAS?

Dentro de la extensa colección de escritos que realizó el sacerdote y filósofo, podemos destacar: Confesiones, Regla de San Agustín, Soliloquios, Tratado I sobre el Evangelio de San Juan, La Inmortalidad del Alma, Textos de San Agustín, Obras completas de San Agustín (en latín e italiano).

¿CUÁL FUE SU LEGADO?

Con su muerte en el año 430, San Agustín fue enterrado en la localidad donde se desempeñó como obispo para luego ser trasladado a la ciudad italiana de Pavia. Sin dudas, es una de las grandes personalidades al momento de hablar de las nuevas ideas en la historia de la Iglesia Católica. Hoy en día forma parte del selecto grupo de treinta y tres doctores que componen la iglesia católica, celebrándose sus festividades todos los 28 de agosto.